

【川崎市市制100周年記念プレ事業】

Colors, Future! ポッチャ!

公立保育所でポッチャ体験会を開催しました!

2024年に迎える川崎市市制100周年記念プレ事業として、公立保育所でポッチャ体験会を開催しました。ポッチャを楽しむため、各区の保育園に、川崎市スポーツ協会や市民スポーツ室の方に来てもらい、ポッチャの遊び方を教えてもらいました。

子どもたちは興味津々で、真剣に指導員の方の話を聞いていました。実際にやってみると、最初は玉を遠くに投げただけだった子ども達も、ルールがわかると勝つために投げ方の工夫がみられ、どんどん盛り上がっていました。

これからさらに盛り上がっていきそうです!

東小田保育園



▲ 7月13日開催（講師：川崎市スポーツ協会）  
初めてのポッチャでしたが、投げ方、方向など工夫しながら、とても楽しんでいました。

夢見ヶ崎保育園



▲ 7月18日開催（講師：市民文化局市民スポーツ室）  
初めて挑戦するポッチャにワクワクドキドキ。白いジャックボールをめがけて距離や自分の力加減を考えながら投げています

中丸子保育園



▲ 9月5日開催（講師：市民文化局市民スポーツ室）  
白いボールに近い球は赤か青か、職員が距離を測ると、子ども達は真剣な表情でのぞき込んでいました。

蟹ヶ谷保育園



▲ 10月10日開催（講師：市民文化局市民スポーツ室）  
「どっちが勝ったのかな〜？」ドキドキしながら結果を待っている瞬間です。

### 中有馬保育園



▲ 7月6日開催（講師：川崎市スポーツ協会）  
他園の友だちにも呼びかけ、一緒にルールを教え  
てもらい、ゲームで盛り上がりました。

### 生田保育園



▲ 9月5日開催（講師：川崎市スポーツ協会）  
繰り返し楽しむうちに力加減がわかってきました。  
「入った！」と大喜びです。

### 高石保育園



▲ 7月20日開催（講師：川崎市スポーツ協会）  
赤と青、どちらがジャックボールに近いか審判の判  
定を真剣な表情で見つめています。



ACTION 13  
スポーツ



ACTION 02  
ブランディング



ACTION 10  
Well-being

#### 問合せ先

川崎市子ども未来局 保育・子育て推進部  
運営支援・人材育成担当